



PRACTICA TIRO. Fingringhoe, Inglaterra, mayo 3. Podría decirse que la alguacil británica Elizabeth Jenkin, de 25 años, es mujer de armas tomar. Aquí la vemos durante unas prácticas de tiro. Es una de 12 voluntarias para el equipo de francotiradores de la policía de Essex.

Terrorista se Suicida con Cianuro en Argentina

Buenos Aires, mayo 3 (AP). Tres presuntos guerrilleros murieron hoy en dos choques separados con fuerzas de seguridad, en tanto se informó oficialmente que una extremista se suicidó con una pastilla de cianuro, después de fracasar en un atentado dinamitero.

El vespertino "La Razón" informa que dos presuntos extremistas murieron en Avellaneda, cerca de Buenos Aires, cuando esta madrugada atacaron a balazos a efectivos de seguridad, que iban a interrogarlos.

El otro hecho, según el mismo Diario, ocurrió en la localidad de Olmos, cerca de la Ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur, cuando un presunto extremista también se resistió a su arresto y fue muerto.

El ejército informó que una guerrillera izquierdista se suicidó con una pastilla de cianuro, poco después de ser sorprendida cuando colocaba una bomba en un cine, cerca de la capital. La bomba no estalló.

La guerrillera muerta fue identificada como Nora Goldstein, miembro de la organización

"Montoneros", aliada con el ala izquierda peronista.

Según la información, la mujer fue sorprendida por otras cuando colocaba una bomba el sábado por la noche en un baño de un cine en la localidad de Ramos Mejía, a unos 10 kilómetros al oeste de Buenos Aires.

"La actitud de indignación que generó esta acción", dice el informe del ejército, "llevó al público a intentar el linchamiento de la delincuente subversiva, de la que posteriormente se disuadieron optando por llamar a las fuerzas legales.

La información dice que poco antes de llegar al lugar las fuerzas de seguridad la guerrillera se suicidó con una pastilla de cianuro.

En lo que va del año murieron 370 personas víctimas directas o indirectas de la ola de violencia política. El año pasado los muertos fueron 1.480.

Entretanto, la policía informó que ayer estalló una bomba en la puerta de una sucursal del Diario "La Capital", de Rosario, a unos 300 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Política Nuclear Defiende el Gobierno de los EE.UU.

SALZBURGO, AUSTRIA, MAYO 3 (AP). La política nuclear del Presidente Jimmy Carter no está destinada a detener el progreso mundial de la energía atómica, dijeron aquí funcionarios del Gobierno de los Estados Unidos, ante un simposio en el cual participan 60 naciones.

"Invitamos a otros países... a que se unan a nosotros en el desarrollo de tecnología nuclear avanzada, de un modo que refleje nuestras metas sociales compartidas de combinar la energía con la seguridad", dijo el Subsecretario Adjunto de Estado Joseph S. Nye.

"No tratamos de detener el progreso de la ciencia y la tecnología", dijo Nye ante unas 2.000 personas reunidas en la conferencia, patrocinada por la Agencia Internacional de Energía Atómica.

La política de Carter, que preconiza una restricción de la tecnología del procesamiento nuclear, ha sido criticada en otros

países, que acusan a los Estados Unidos de negarse a compartir sus conocimientos en materia.

Las plantas de procesamiento producen plutonio enriquecido, un combustible para las centrales nucleares que también puede ser usado eventualmente para construir armas. Carter ha restringido también la exportación de plutonio enriquecido.

Los Estados Unidos no consideran "la exportación de plantas de procesamiento como una política inteligente", dijo Nye.

Alemania Occidental ha anunciado planes para la venta de plantas de procesamiento a Brasil, y Francia ha hecho saber que piensa venderlas a Pakistán.

Ulf Lentzke, Director Ejecutivo de la Agencia Internacional de Energía, con sede en París, criticó las propuestas de Carter, que —dijo— aumentaron la incertidumbre de las naciones "enfrentadas a una crisis

—Favor pase a la Pág. 38.

Alertan Tropas Cubanas en la Frontera de Angola

BELGRADO, mayo 3 (AP). Las tropas cubanas y angoleñas en la frontera de Angola con Zaire han sido reforzadas y puestas en estado de alerta, por temor a una invasión del exterior, según informe yugoslavo fechado en Luanda.

El corresponsal del Diario "Politika" informa que aunque la intrusión de hace tres días en la Provincia angoleña de Cabinda fue un ataque de unidades del Frente de Liberación Nacional de Angola y el

Frente de Liberación de Cabinda, y no una invasión desde Zaire, el Gobierno de Angola entiende que eso es señal de posibles amenazas graves a su nación.

El informe dice que aunque la intrusión no tuvo importancia militar y fue fácilmente rechazada, los dirigentes angoleños temen que los combates en Shaba puedan servir de excusa a un ataque grave contra Angola.

El Presidente angoleño Neto

advirtió en su discurso del primero de mayo, acerca del peligro de complicaciones futuras y sostuvo que Zaire y la República de Sudáfrica, preparan operaciones militares contra Angola.

Añadió que sobre todo en Zaire, han sido concentradas fuerzas militares con vistas a "un eventual ataque contra Angola". Dijo que se han efectuado concentraciones militares similares en Sudáfrica.

—Favor pase a la Pág. 38.

Ola de Violencia Desatan Cinco Delincuentes en México

MEXICO, 3 MAYO (EFE). En menos de dos horas, cinco delincuentes, entre ellos una mujer, desataron una ola de violencia la madrugada de hoy en esta capital, al cometer dos asesinatos y lesionar a nueve personas en cinco atracos violentos de los que obtuvieron cerca de siete mil dólares, informaron autoridades policiales.

La estela de terror que la banda desató en diferentes rumbos de la ciudad de México en las primeras horas de hoy, se inició anoche cuando con pistola en mano, le ro-

—Favor pase a la Pág. 26.

Exportadores Colombianos de Café se Retirarán de Mercado

BOGOTA, 3 mayo (EFE).— Los exportadores colombianos de café anunciaron hoy su virtual retiro de los mercados mundiales, debido a la baja sufrida en el precio del grano, durante los últimos días.

Gilberto Arango Londoño, Presidente de la Asociación Nacional de Exportadores de Café, dijo que "con estas bajas, los exportadores privados de café, prácticamente tiene que retirarse del mercado".

El precio registrado ayer en el Mercado de Nueva York, medida internacional, bajó notablemente y se colocó a 2.90 dólares, después de llegar a los 3.30 dólares, máximo

precio alcanzado en toda su historia.

Con la estructura actual del precio interno y de impuestos, los exportadores privados no pueden intervenir, sino cuando el café adquiere un precio de alrededor de 3.27 dólares la libra, añadió Londoño.

Este dirigente exportador confió igualmente en que la baja de precios sea temporal, y que apoyada en la escasez, el precio del café en el mercado internacional se reactive a más tardar en junio próximo.

Anciano de 111 Mata a Otro en Riña

SANTO DOMINGO, mayo (EFE).— Un anciano de 111 años de edad salió airoso en una reyerta sostenida a cuchilladas al matar a su contrincante, de 45 años de edad, y salir ileso de la pelea, se supo hoy aquí.

Saturnino Cabrera sostuvo la pelea con el radiotécnico Manuel Amilío Cordones, en el poblado de "Magarin", en el este del país, último a su contrincante con un cuchillo de 20 puntadas y se entregó a la policía.

Se ignoran los motivos que tuvieron para enzarzarse en la pelea que costó la vida a Cordones, aunque la policía sospecha fue por efecto del ron ingerido entre ambos.

Una Nueva y Poderosa Arma Está Probando la Unión Soviética

WASHINGTON, 3 mayo (EFE). La Unión Soviética está desarrollando un ingenio de rayos cargados de partículas, cuyo fin es destruir los misiles nucleares intercontinentales y submarinos norteamericanos, reveló hoy una revista norteamericana.

El artículo de "Aviation Week and Space Technology", vino a sacudir profundamente la conciencia de superioridad tecnológica norteamericana al revelar detalles científicos, que están tan por delante de los descubrimientos norteamericanos que, según especifica la revista, algunos científicos aún no se los creen.

La revista especifica que las pruebas de la nueva arma están

siendo llevadas a cabo en una instalación cerca de Semipalatinsk, en el Asia Central soviética.

"Los soviéticos también están explorando otra faceta de la tecnología de las armas de rayos y preparándose a probar un láser de hidrógeno fluído de alta energía desde el espacio, cuyo objetivo sería el de destruir satélites", añade la revista generalmente muy bien informada en estas cuestiones.

"Aviation Week and Space Technology" revela asimismo que, a causa de la controversia existente dentro de la comunidad de la inteligencia norteamericana, sobre las capacidades soviéticas

—Favor pase a la Pág. 34.



PDTE. PEREZ EN AUSTRIA. Viena, mayo 3. El Presidente venezolano Carlos Andrés Pérez es recibido por su colega austriaco Rudolf Kirchschlaeger, derecha, hoy en Viena.